

SANTA MARTA DE TORMES

El PP mantiene su confianza en David Mingo como candidato a la Alcaldía

El actual alcalde santamartino presenta un proyecto “real” que aúna “juventud, estabilidad y experiencia” para dar continuidad al desarrollo del municipio e impulsar su futuro

ENE | SANTA MARTA

En loor de multitudes presentó el PP al candidato popular a la Alcaldía de Santa Marta, David Mingo, en quien sigue manteniendo su confianza para continuar al frente del gobierno de la segunda localidad más importante de la provincia salmantina después de la capital.

El actual alcalde santamartino contó con el apoyo de los presidentes provincial y regional del partido, Javier Iglesias y Alfonso Fernández Mañueco, además de numerosos alcaldes, concejales y compañeros que quisieron acompañarle en el acto oficial que marca el inicio de la campaña para afrontar la nueva legislatura para la que pidió la “ayuda” de todos los vecinos.

En este sentido, además de agradecer “el compromiso y la palabra que siempre han cumplido con Santa Marta”, David Mingo aseguró que de cara a las próximas elecciones presenta un proyecto “renovado” y con cuatro principios fundamentales. La experiencia: “Somos el único partido que aporta estabilidad y experiencia en el municipio, hablando con todo el mun-



David Mingo, ayer en su presentación como candidato del PP. | ENE

do”. Juventud: “Aunque en sí misma no es un valor, unida a la experiencia sí, y eso hace que seamos la única candidatura que aporta ambas en un mismo paquete”. El sentimiento de haber nacido en el municipio es otro de los pilares que David Mingo

aporta a su proyecto: “El único candidato que ha nacido aquí, aunque los demás puedan querer mucho a Santa Marta”. Y, como cuarto aspecto fundamental, destaca: “Somos la única alternativa que está mostrando un proyecto estable, real y único para el

municipio”. Por todo ello, David Mingo pretende dar continuidad al camino iniciado para seguir impulsando el desarrollo de la localidad.

Mañueco reconoció que el alcalde de Santa Marta “representa los valores del PP. Un proyecto renovado que sabe conservar lo mucho y bueno que se ha hecho hasta ahora, que no se conforma y que, desde su experiencia, con credibilidad del día a día, apuesta por seguir mejorando la calidad de vida de sus vecinos”. Asimismo, el presidente regional del partido insistió en que es una persona “joven, con garra, con experiencia, con fuerza y ambición y capaz de ofrecer moderación y que desde el diálogo ofrece la estabilidad que permite la buena gestión y eficaz”.

Por su parte, Javier Iglesias aseguró que Mingo ha sido el alcalde “revelación” durante estos cuatro años y “encarna lo mejor de los candidatos municipales a las alcaldías de la provincia”. Un alcalde que “ha estado al servicio de sus vecinos y ha escuchado sus demandas con capacidad para resolver sus problemas y transformar la sociedad local”.

VILLAMAYOR

Un libro da visibilidad internacional a la Ciudad de los Niños

“Experiencias mundiales de ciudadanía de la infancia y adolescencia” es un libro en formato ebook, coordinado por Antonia Picornell Lucas, Profesora Titular de Trabajo Social y Servicios Sociales, Presidenta de la Red Iberoamericana para la Docencia e Investigación en Derechos de la Infancia; junto con la profesora María de Fátima Pereira Alberto de la Universidad Federal de Paraíba, han realizado un trabajo intenso de diferentes experiencias, entre las que está incluida la de Villamayor y tendrá presencia internacional. | ENE

CASTELLANOS

Nueva convocatoria del programa de búsqueda de empleo

El Servicio de Orientación al Empleo del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha lanzado una nueva convocatoria para la ayuda al acompañamiento y orientación en la búsqueda de empleo para personas en paro o que deseen mejorar su situación laboral. El programa tendrá una duración de diez meses, terminará en el mes de noviembre y estará destinado a personas empadronadas en el municipio. Se han convocado una veintena de plazas. El plazo de entrega de solicitudes será hasta el 15 de marzo. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Diputación concede 200.000 euros para acometer la obra de la red separativa de agua

El proyecto supera el millón de euros y beneficiará a 1.200 parcelas

ENE | CARBAJOSA

La Diputación de Salamanca aportará 200.000 euros para colaborar con el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada en la puesta en marcha de la red separativa de agua en la localidad, “uno de los proyectos más importantes para un municipio con 7.159 empadronados y muchas urbanizaciones con jardines”, asegura el presidente provincial, Javier Iglesias.

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, anunció que después de seis años trabajando para conseguir esta obra, el Consistorio ya cuenta con los informes preliminares favorables de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), y espera que la autorización se produzca “de manera inmediata para sacarla a licitación y contratación este año, porque es una necesidad”.

Un proyecto cuyo coste supera el millón de euros y que supondrá, además de un uso racional del agua y dejar de regar con



Pedro Samuel Martín y Javier Iglesias. | ENE

agua potable gracias al aprovechamiento del agua sobrante de las comunidades de regantes del Canal de Villagonzalo, un ahorro en el consumo, ya que vecinos y Consistorio pasará de pagar 0,70 céntimos el metro cúbico a 0,15.

Las obras tendrán un plazo de ejecución de 6 meses y beneficiarán a más de 1.200 parcelas que hay en el municipio, a las zonas verdes públicas y al pulmón verde del Prado de la Vega, Parque Botánico y huertos familiares.

CASTELLANOS DE MORISCOS



Alcalde y concejales en el nuevo 'skate park' del municipio. | ENE

El nuevo 'skate park' completa las dotaciones deportivas del municipio

ENE | CASTELLANOS

Una exhibición de patinaje y una master class de iniciación estrenarán hoy el 'skate park' de Castellanos de Moriscos, en el que el Ayuntamiento ha invertido cerca de 40.000 euros en los trabajos de estabilización, drenaje y acondicionamiento del terreno, además de la canali-

zación e instalación del alumbrado público y se han colocado elementos propios para la práctica de esta modalidad.

El nuevo 'skate park' está situado junto al pabellón 'IGP Lenteja de La Armuña' y las pistas de pádel y completa la zona deportiva del municipio.